

En 2024, la **Red de Escuelas y Centros Formadores en Salud Pública de América Latina** (RESP) fortaleció su compromiso con la salud pública mediante acciones relacionadas especialmente con la investigación en red y la comunicación y divulgación científica. Además, la red creció, incorporando a cuatro nuevos miembros. Agradecemos la colaboración y dedicación de todas las instituciones de la RESP, que han hecho de nuestra red una plataforma más sólida para el desarrollo de la formación en salud pública en la región latinoamericana.

WEBINÁRIOS

-  [Dengue em América Latina | Situación, preparación y respuesta de los sistemas de salud](#)
-  [Salud Mental Comunitaria en América Latina](#)
-  [Retos en Salud para Poblaciones Migrantes](#)
-  [Desafíos para la implementación de recomendaciones basadas en evidencia científica | algunos abordajes](#)

INVESTIGACIÓN EN RED

- Elaboración de cuestionario piloto para la realización, en una segunda etapa, del estudio-diagnóstico de las escuelas/centros formadores en salud pública de América Latina
- Caracterización colectiva de la Atención Primaria de Salud (APS) y de los desafíos de la formación para la APS en la región

NUEVOS MIEMBROS INCORPORADOS

-  [Escuela Nacional de Salud Pública de México](#)
-  [Programa de Maestría en Salud Pública de la Universidad Nacional de Rosario](#)
-  [Universidad Nacional de Colombia](#)
-  [Escuela Nacional de Salud Pública](#)

NOTICIAS

- + [Reunión para balance de las actividades de 2024](#)

ACCEDE AL SITIO Y VEA MÁS NOTICIAS

